



PROJET « FAITS DIVERS »:- « FROID LA RÉPONSE »

Du vendredi 16 au vendredi 30 novembre

EXPOSITION

La saison dernière, dans le cadre de notre campagne de sensibilisation aux violences raciales et à la montée de l'extrême droite, nous lançons le projet « **Faits divers** ».

Première étape : la diffusion de la pièce « **Froid** » de Lars Noren et l'exposition des photographies d'Eva Leitolf. D'un côté la violence et la xénophobie de quelques skinheads allant jusqu'au meurtre, de l'autre la violence faite aux centres pour réfugiés dans l'Allemagne actuelle.

Plusieurs écoles, de nombreux groupes et associations ont suivi cette première étape pour pouvoir ensuite se saisir de ces questions, les travailler en ateliers et nous en donner leur vision personnelle.

Deuxième étape : plusieurs ateliers d'écriture, de théâtre, de vidéo se sont mis en place, soutenus par différents collectifs et associations (La Film Fabrique, Zététique théâtre, Régie de quartier de Droixhe, Maisons de Jeunes, La Braise, PAC...).

Des heures de travail, de discussion, d'animation, de production...

Troisième étape : **Faits divers – Froid : la réponse**

Les réalisations de ces ateliers seront présentées au Centre culturel en novembre 2008 et plus particulièrement au cours de trois journées d'animations les 15, 16 et 17 novembre.

Ces journées seront alimentées par les réalisations issues des différents groupes : vidéos, expositions, saynètes, clips musicaux, installations, romans photos, calicots, dazibao...